
Zu Ziffer 6 des Beschlussvorschlages machte der Bürgermeister darauf aufmerksam, dass bislang 
nur einmal eine Vergabekommission getagt habe. Künftig würden bei derartigen Veranstaltungen 
die Handlungsmöglichkeiten der Politik im Vorfeld mitgeteilt. 
 
Herr Radke korrigierte Satz 1 auf Seite 2 der Vorlage dahingehend, dass das Wort „Anfragen“ 
gegen das Wort „Aufträge“ auszutauschen sei. 
 
Anschließend fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


